

# Rückblick auf unser Tauffest

26.06.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Ein besonderer Sonntag liegt hinter uns – das diesjährige Tauffest auf der Insel war ein unvergessliches Erlebnis für Groß und Klein. Bei strahlendem Sonnenschein und unter dem schützenden Schatten der Bäume fanden sich 15 Täuflinge mit ihren Familien ein, angereist aus allen Ecken des Kirchenkreises und sogar darüber hinaus.

Bereits die Ankunft war ein kleines Erlebnis für sich: Mit dem Boot der Inselgaststätte ging es für die Familien zur Insel und dort wurden sie fröhlich und farbenfroh mit einem Schwungtuch empfangen. Der Gottesdienst unter freiem Himmel war wieder liebevoll vorbereitet worden – mit einem Altar, wunderschönem Blumenschmuck und zahlreichen Stühlen, die im Halbschatten aufgestellt waren.

Das Highlight war das Wasserschöpfen. Mit den eigens gefertigten Taufbechern hatten die Kinder unter dem wachen Augen von Gemeindepädagogin Annemarie Schulze die Gelegenheit Wasser aus dem See zu schöpfen. Dieses Wasser wurde dann auf die anderen Taufbecher verteilt, so dass viele Gottesdienstbesucher einen Taufbecher in der Hand hielten. An den Taufstationen wurden dann mit diesem Wasser die Taufschalen gefüllt. So wurde deutlich: jede Taufe ist etwas Einzigartiges und jede(r) hat direkt etwas zur Taufe des Täuflings beigetragen.

Pfarrerinnen Myriam Lütkepohl aus Kyritz leitete den fröhlich-festlichen Gottesdienst, während Pfarrerin Anna Trapp die Familien gekonnt auf die verschiedenen Taufstationen verteilte. Getauft wurde – ganz individuell und im kleinen Rahmen – direkt am Steg, an einem Baumstamm, am alten Holzboot oder am sogenannten alten Anleger. An den Taufstationen taufte neben Myriam Lütkepohl und Anna Trapp noch Pfarrerin Johanna Köster, Pfarrerin Susanne Öhlmann, Pfarrer Christian Gogoll, Pfarrer Alexander Bothe, Pfarrer Lars Haake und Pfarrer Helmut Kautz.

Für die Gottesdienstteilnehmer, die keiner Taufe bewohnten, gab es die Möglichkeit sich an der Taufferinnerungsstation noch einmal ihrer Taufe zu erinnern und gesegnet zu werden.

Musikalisch wurde der Gottesdienst stimmungsvoll begleitet von den Kyritzer Bläsern – ein tolles Erlebnis vor der traumhaften Kulisse des Sees. Nach der Feier klang das Fest in fröhlicher und entspannter Atmosphäre aus: Bei Imbiss, Kaffee und Kuchen saßen alle gemütlich auf Bänken oder auf Picknickdecken im Schatten beisammen, mit Blick aufs Wasser und im Herzen viele schöne Erinnerungen unter Gottes Segen.

**Einen Kommentar schreiben**